

Lección 14 unidad 2 filosofía

El arte y el artista

La filosofía encuentra en el arte una función trascendental, significativa, que rompe las barreras de lo común. El arte es el único espacio donde el ser humano es realmente libre. Esta es la función principal del arte, darle al ser humano un espacio de libertad. ¿Qué crees que significa tener un espacio de libertad? Por ejemplo, si estás haciendo un dibujo y estás explorando artísticamente y deseas pintar las hojas de los árboles de color azul, ¡no hay problema! .

La pregunta que se plantean los filósofos al respecto es: ¿qué sucede a los artistas para que logren desarrollar piezas de música, poemas o danzas? Algunos filósofos piensan que los artistas pueden abrirse a su entorno y logran ver un poco más allá de lo que mira la mayoría de las personas.

El artista, por su lado, no sabe realmente lo que va a hacer. Puede tener una idea del camino que va a tomar.